
 

Guide Facile A Lire et à Comprendre (FALC) sur les 
incontournables de la destination Granville Terre et Mer 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Conseils pour les visites : 

Pensez à vérifier les horaires : Certains lieux ferment tôt ou sont 
ouverts seulement certains jours. 

Apportez de bonnes chaussures : Beaucoup de balades sont sur 
des chemins. 

Respectez la nature : Ne laissez pas de déchets, surtout dans les 
espaces naturels. 

Bonnes visites !        



 

 

C’est quoi ? Une vieille ville entourée de murs. 

Pourquoi y aller ? Pour se promener dans les rues, voir les 
maisons anciennes et la mer. 

À faire : Visiter les remparts et le musée Christian Dior à côté. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

C’est quoi ? Des îles près de Granville. 

Pourquoi y aller ? Pour voir la mer, marcher sur les plages, voir 
les oiseaux, pêcher. 

À faire : Prendre un bateau depuis Granville pour y aller. 

 

 

 

 

 

 

 

2. Les îles Chausey 

 

1. La Haute Ville de Granville 

 



 

C’est quoi ? Des îles comme Jersey et Guernesey, proches de la 
France. 

Pourquoi y aller ? Pour découvrir une autre culture et des 
paysages magnifiques. 

À faire : Aller en bateau pour la journée. 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

C’est quoi ? Un espace naturel avec de l’eau des oiseaux, des 
moutons et une route qui passe sur l’eau à marée basse. 

Pourquoi y aller ? Pour se détendre, faire des balades, et voir la 
marée monter. 

À faire : Observer les animaux et prendre des photos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

4. Le Havre de la Vanlée 

 

3. Les îles Anglo-Normandes 

 



 

C’est quoi ? Un vieux château près de Granville. 

Pourquoi y aller ? Pour apprendre l’histoire, voir un beau 
bâtiment et y découvrir comment fabriquer le cidre. 

À faire : Faire une visite guidée. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

C’est quoi ? Une ancienne abbaye (bâtiment religieux). 

Pourquoi y aller ? Pour comprendre l’histoire du bâtiment et 
admirer l’architecture. 

À faire : Explorer l’abbaye et le jardin, faire un tour dans la forêt. 

 

 

 

 

 

 

5. Le Château de Chanteloup 

 

6. L’Abbaye de La Lucerne 
d’Outremer 

 



 

 

C’est quoi ? De petites maisons utilisées pour surveiller la mer. 

Pourquoi y aller ? Pour voir des endroits avec une belle vue sur la 
mer et le Mont Saint Michel. 

À faire : Faire une randonnée pour y arriver. 
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7. Les cabanes Vauban 

 


